
Le passé simple est un temps du passé utilisé pour raconter une histoire. Il
est lié à l'imparfait. En effet, dans une histoire, pour présenter les
personnages, les lieux ou pour une action longue... on utilise l'imparfait. Mais
pour une action importante, courte, on utilise le passé simple.
Exemple : 
Un mouton se désaltérait dans l'eau pure d'une rivière quand un loup arriva.

        imparfait          passé simple

être

 Il-elle-on fut ils-elles furent

avoir
     
Il-elle-on eut     ils-elles eurent

parler 

Il-elle parla        ils-elles parlèrent

LE PASSÉ SIMPLE

commencer
  
Il-elle commença    

ils-elles commencèrent

Les auxiliaires être et avoir

On commence par apprendre la troisième personne du singulier
et la troisième personne du pluriel

aller
 
Il-elle alla             ils-elles allèrent

arriver
 
Il-elle arriva     ils-elles arrivèrent
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